

Imprimir

“La desigualdad social es más violenta que cualquier protesta”. Pepe Mujica. (1935-2025).
Expresidente Uruguayo.

El terror no para y se manifiesta de diferentes maneras. Y no es de ahora como han querido afirmar los que de uno y otro modo en el pasado se volvieron negacionistas y por lo tanto cómplices de quienes desde la oscuridad y en ocasiones abiertamente, han provocado por decenas de años, sucesos que van en contravía del ejercicio pleno de la libertad, la democracia y del derecho a una vida digna. Nos quieren convencer de que no es posible un futuro meritorio y un mundo diferente.

Los señores de la guerra y sus legitimadores, no les conviene una sociedad participativa y beligerante que se organice y luche por sus derechos. Aborrecen ver multitudes en las calles expresando su inconformidad o inclusive apoyando a un gobierno del cual se sienten escuchados. No quieren que avancemos como sociedad que busca construir la justicia social y ambiental. Les conviene aferrarse a los conflictos que crean distorsión de la realidad socio-cultural, política y económica de cada territorio. Distraen con la prolongación del conflicto armado, que hoy es más traqueto que otra cosa, para ocultar el saqueo de cada región de parte de quienes han sustentado el poder político, económico y continuar con el empobrecimiento de sus pobladores.

Para continuar con la conflictividad, un día se niega el derecho del pueblo a que se realice una consulta para que la ciudadanía decida que quieren o no, en cuanto a las reformas sociales propuestas por el gobierno del cambio. Al autodenominado “jefe de la banda para hundir reformas”, lo único que se le ocurrió afirmar es que “No se puede acudir al pueblo sin el permiso del Senado y el Senado no lo dio”, es decir, hay que pedir permiso al autodenominado jefe de bandidos, para participar en un acto de plena democracia como es votar en una Consulta Popular.

Y unos pocos para reafirmar que aquí no se mueve nada sin su permiso, decidieron cometer el acto criminal que ha sido el atentado contra el senador y precandidato de la oposición y

ultra derecha, Miguel Uribe Turbay. Y con ello más allá de quererlo asesinar, es oponerse al proceso iniciado por el actual gobierno, es querer demostrar que por supuesta culpa del presidente Gustavo Petro Urrego, el país puede ir al caos. Cuando lo que este gobierno se propone es lograr una plena democracia que conduzca a su vez al bienestar de toda la ciudadanía colombiana.

En las horas de la tarde de hoy miércoles 11 de junio, el presidente Gustavo Petro Urrego, ha anunciado la firma del Decreto para llamar a una Consulta Popular y ya han salido los que defienden el “Statu quo”, a rasgarse las vestiduras supuestamente legalistas, para negarle la oportunidad al pueblo de expresarse en las urnas por sus derechos. Le pretenden y ojalá no lo logren, negarle a la ciudadanía a definir mediante el voto universal y libre, sobre sus derechos laborales y de salud.

Ha habido una campaña coordinada de acciones paramilitares terroristas, supuestamente desde organizaciones armadas irregulares, que han atacado primordialmente a la población civil, con el principal objetivo de causar terror, de atemorizar para que quienes apoyen la consulta popular, no salieran a las calles a respaldar al gobierno y sus iniciativas en favor de todas y todos. La respuesta ha sido contundente, las calles de varias ciudades se han vuelto a llenar, reclamando justicia social y apoyando al presidente de la Republica.

Una vez más, la realidad colombiana nos demuestra que los derechos y la justicia social, no se logran mendigando, se obtienen en la lucha y esta debe estar acompañada con la organización amplia, diversa y popular.

John Elvis Vera Suarez

Foto tomada de: Gustavo Petro en X